

INSTITUTO: UNIVERSIDAD DEL SURESTE" MATUTINO"

ASIGNATURA: ALIMENTACION Y CULTURA

ENSAYO: CULTURA Y SOCIALIZACION

DOCENTE: NEFI ALEJANDRO SANCHEZ GORDILLO

ALUMNO(A): SANDRA RAMOS SOLIS

GRADO: 1 CUATRIMESTRE

LUGAR Y FECHA: TAPACHULA, CHIAPAS 23 DE SEPTIEMBRE 2021.

## INTRODUCCION.

El resultado de este ensayo es tener un poco mas de conocimiento sobre el concepto de cultura ya que es muy complejo por las diferentes perspectivas que dan las personas sobre la cultura, de manera que va teniendo más conocimiento en el innumerables generaciones de modo que incluye el conocimiento, las creencias, el arte, la moral, el derecho y las costumbres, por eso la cultura es el conjunto de un fenómeno que se mueve en función del desarrollo que va teniendo el país, también contamos con la subcultura que es la que cada lugar cuenta mundialmente , si no de países y comunidades que lo que integran un país , ya que cada comunidad cuenta con su propia cultura, por eso se le dice subcultura. Siendo así tenemos el concepto de socialización la que habla sobre el proceso que un individuo posee una cultura general que es producto del contexto en que se inserta dicha sociedad, una socialización es cuando un individuo recién nacido aprende, los valores, actitudes, normas y pautas, desde bebés ya somos parte de una socialización y desde que vallamos creciendo iremos conociendo mas y mas de el mundo y teniendo mas conocimiento. Se estará hablando de un tema que es muy visto en la sociedad que es la cultura y machismo, en nuestra sociedad el machismo es algo muy visto, pero no solo en los pueblos latinoamericanos, el machismo surgió en los pueblos primitivos en la etapa de la agricultura, pero lo hablaremos más adelante.

## CULTURA Y SOCIALIZACION.

La cultura es algo muy visto en el país ya es complejo por las acepciones que se le dan al termino según las perspectivas que se tiene, la cultura va acumulado conocimientos adquiridos durante los años, por ejemplo casarse es una cultura que existe durante años, pero durante estos años muchas personas ya no quiere seguir con esa cultura que tenia nuestros padres, desde que nacemos aprendemos cosas que nuestros padres nos enseña durante los años de nuestra vida y es ahí donde la mayoría de personas hace lo mismo que las otras todo por que seguimos la cultura de las personas, teniendo en cuenta que ya no es tan necesario seguir las culturas de nuestros abuelos y papas, debemos ser una generación nueva con diferentes cosas y no seguir los pasos de nuestros abuelos y padres ya no es tan necesario, por que siendo realistas las culturas que ellos tiene no son tan cool o bueno eso creemos nosotros o mejor dicho pensamos diferentes a ellos, por eso es mejor cambiar y seguir con cosas mejores y no con culturas que la verdad no ayuda mucho pero dando que la cultura tiene una manifestación material expresada en las técnicas y experiencia obtenidas en la producción de bienes materiales necesarios para la existencia de la sociedad. El efecto de el desarrollo de la cultural de una sociedad tiene mucha relación con el tipo de clase dominante que poseen las diferentes comunidades o lugares que nos rodean en nuestra vida diaria. La subcultura es la que posee una cultura general que es producto del contexto en que se inserta a dicha sociedad, por lo tanto, es la que definimos como el conjunto de valores materiales y espirituales que conforma una subcultura y por eso transmitimos los procedimientos para crearlos, aplicarlos para que el ser humano tenga la practica histórico-social. Existe diferentes variaciones culturales que tiene relación con, las clases sociales, las iglesias, las influencias políticas que hay, los grupos indígenas y los movimientos que esta vinculados a las diferentes clases fundamentales. Por lo tanto, la subcultura se va desarrollando en el marco de la cultura general de nuestra sociedad, por lo consiguiente tenemos nuestros propios rasgos culturales que nos identifican como un grupo social y incluso a veces se le salen de la cultura general de la sociedad y es ahí donde se altera el orden establecido. Es así donde hay pueblos donde tenían su propio desarrollo cultural, pero fue interrumpido por diferentes factores que pasaron, pero de ahí se intento mantener en una buena posición. De ahí tenemos a la cultura política la que es desarrolladas por políticos donde no era de gran ayuda por que se viene saliendo de dictaduras donde exigían y vuelve exigir, donde la clase dominante era mala. Por eso los candidatos presidenciales visitan el interior del país, pero cuando gana se olvida de apoyar al país y las comunidades que lo conforman y es ahí donde ellos ni se acuerdan de lo que prometieron y es ahí donde esa es la cultura política. Tenemos el concepto de socialización es donde un individuo ser desarrolla en base económica, los procesos técnicos de producción que conduce a transformaciones en la estructura y con ello transforma los patrones considerados como las maneras apropiadas de el comportamiento. El proceso de socialización inicia cuando nacemos por que tenemos contacto con nuestra madre, padre, hermanos , amigos y con el resto de el mundo todo esto se relaciona con el mayor impacto del proceso de socialización que nos ocurre en nuestro primeros años de vida y en el cual se configura la personalidad de el ser humano y luego el proceso es menos incidente , pues solo vamos interiorizado los cambios que el desarrollo de la formación económica y social va generado y es donde ahí va

creciendo mas y la socialización. La sociedad necesita reproducirse y derrochar los valores, actitudes, normas, etc., que suelen ser necesarios para una convivencia pacífica. La familia es el primer agente socializador esto ayuda a que el niño se inserte a los grupos sociales como diferentes campos. Se ha criticado que los pueblos latinoamericanos poseen el machismo como elemento de cultura, el machismo nació de estos pueblos en la etapa de barbarie de el desarrollo de la sociedad cuando la agricultura se transforma en la actividad económica fundamental que principalmente era desarrollado por los hombres, quedando la mujer relegada a actividades del cuidado de los hijos y el hogar. El problema del machismo es que se confunde en que el hombre adquiere poder porque produce los medios de subsistencia para el hogar

La causa estructural del machismo es el desarrollo de las fuerzas producidas por la sociedad.

El problema es que el América latina, de la revolución industrial solo llegan sus efectos, expresados en la reforma liberal, más la inserción de la economía salvadoreña a la división internacional del trabajo como producto agrícola: el café, la mujer salvadoreña no es incorporada al proceso productivo, si no hasta la implantación del modelo de industrialización por sustitución de importaciones, a partir de 1950.

Si revisamos la cultura machista en países desarrollados como estados unidos, no es que no existió, si no que el sistema capitalista la ha ido destruyendo.

## CONCLUSION.

Este ensayo me lleva a tener mejor conocimiento sobre la cultura, la subcultura, el concepto de socialización y la cultura y machismo, estos cuatro conceptos ha sido fundamental para mí, ya que estos temas te llevan a tener más conocimientos y aprendes muchos más. Tenemos la cultura una muy importante donde uno aprende por que las personas hacen lo mismo durante años atrás y es ahí donde sabemos que pertenecemos a una cultura, donde desarrollamos esa labor como personas, la subcultura es diferente ya que es la tiene una comunidad y esas personas tiene diferentes maneras que otras comunidades, por eso se le considera como subcultural. El concepto de socialización es donde un individuo se va desarrollando gracias a las personas que lo rodean y es donde forma parte de una socialización y es ahí donde va creciendo más y más, ya que las personas van creando más individuos y esos individuos forma parte de una socialización y así va creciendo el mundo durante los años que queden, por eso una socialización se va desarrollando por conocimientos que se va aprendiendo durante los años. De igual manera se puede producir de diferentes formas, por invasiones o medios de comunicación, siempre suelen pasar cosas inesperadas.